Cuestiona Rafael Correa debate presidencial opositor en Ecuador



Quito, 26 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, criticó el debate presidencial del partido opositor en el manejo de algunos temas como el mercado laboral.

En ese sentido, el Jefe de Estado cuestionó que ninguno de los aspirantes a sucederlo expresara desacuerdo con el asunto.

Rafael Correa explicó en su cuenta en la red social twitter que un país no es una empresa, es un Estado, y un presidente no es un gerente, es un estadista.

El mandatario consideró que tratar el trabajo humano y los salarios exactamente de la misma manera que el mercado de papas, muestra la pobreza del debate y lo que está en juego el próximo 19 de febrero.

Finalmente, convocó a todos los trabajadores del país a la unidad, pues considera que el futuro de la nación depende de la votación en las próximas elecciones.

Se divulgó recientemente que el Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) reveló detalles sobre el avance del proceso de

preparación del material previsto para los comicios generales el venidero 19 de febrero.

Desde el Centro de Exposiciones y Convenciones Mitad del Mundo, el presidente del CNE; Juan Pablo Pozo, dio a conocer todos los elementos que conforman el paquete electoral, el cual incluye cinco Papeletas Electorales, para la elección de Presidente y Vicepresidente, Asambleístas Nacionales, Provinciales, Parlamentarios Andinos y la Consulta Popular sobre paraísos fiscales.

Padrón Electoral, Certificados de Votación y Presentación, así como los de miembros de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional en servicio activo, quienes ejerzan su voto facultativo, Actas de Instalación, Borradores y Actas de Escrutinio y los documentos para Conocimiento Público y Resumen de Resultados, también forman parte del material.

Adicionalmente, el kit comprende las llamadas urnas biombo, de cartón, así como bolígrafos, marcadores rojos, el sello "No Votó", ligas, láminas adhesivas de seguridad, calculadora y cera dactilar.

Sobre el porcentaje de impresión de boletas para dignidades de elección popular, Pozo precisó que ya están listas el 100 por ciento de las papeletas del binomio presidencial, 72,66 por ciento para Asambleístas Nacionales, el 95,77 en el caso de los provinciales, la totalidad para los legisladores del exterior y el 72,75 de los Parlamentarios Andinos.

En cuanto a la Consulta Popular de Paraísos Fiscales, el titular aclaró que se realizan contratos complementarios para cumplir a tiempo con ese propósito.

El material, impreso por el Instituto Geográfico Militar, se encuentra resguardado por miembros de las Fuerzas Armadas y será entregado a las Juntas receptoras de Voto a nivel nacional por la empresa Montgar.

La distribución comenzará por los consulados en el exterior, donde se llevará a cabo ese proceso del 28 al 30 de enero.

A nivel interno, desde el 6 de febrero se harán las entregas, que comenzarán por las provincias Zamora Chinchipe, Morona Santiago y Pastaza y concluirá en Pichincha los días 17 y 18.

Hasta el momento, el CNE ha cumplido con todas las etapas programadas en el calendario electoral, desde la aprobación del Plan Operativo, el 18 de febrero de 2016.

El cronograma ya contempló dos Simulacros Nacionales Electorales, con participación de organizaciones políticas, funcionarios del CNE, Fuerzas Armadas, Policía Nacional y observadores internacionales de entes como la Unión de Naciones Suramericanas y la Organización de Estados Americanos, entre otras, que acompañarán el proceso hasta después de los resultados.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119691-cuestiona-rafael-correa-debate-presidencial-opositor-en-ecuador



Radio Habana Cuba